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Texte de la question

Mme Véronique Besse attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès de la ministre des affaires sociales et
de la santé, chargée des personnes handicapées et de la lutte contre l'exclusion sur le manque de moyens des
Instituts médicaux-éducatifs (IME). Les jeunes accueillis dans ces établissements doivent pouvoir être scolarisés
afin de les intégrer le mieux possible dans notre société. Or certains IME n'arrivent plus à proposer du temps de
scolarisation suffisant, faute de moyens financiers. La prise en charge de la scolarisation par des IME est
pourtant l'unique solution des parents pour que leur enfant puisse être scolarisé et progresse. Par conséquent,
elle lui demande quelles solutions elle envisage pour garantir les conditions nécessaires à une scolarisation de
tous les enfants présents dans les IME.
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